

令和6年度 羽咋小 校長室だより



ハマナス

R7. 1. 30 No. 18

先輩から中学校生活について教えてもらいました！

1月28日（火），羽咋中学校から1年生4名（本校出身）が来校し、「先輩と語る会」が行われました。卒業を間近に控えた6年生が、いわゆる『中1ギャップ』に陥らないように、中学校生活に対する不安を解消したり疑問を解決したりして、安心して進学するのが目的です。

中学生は、小学校との違いや中学校の主な行事等をわかりやすくスライドにまとめ、説明してくれました。質問コーナーでは、部活動のことや宿題のこと等、聞きたいことをどんどん質問していました。一つ上の顔なじみの先輩なので、遠慮なく話すことができ、中学校に対する心配や不安が小さくなつたようでした。4名の先輩の皆さん、ありがとうございました！



新しい学校づくりへ！ 西北台小との交流スタート！

1月16日（木），西北台小の1年生5名を招いて、本校1年生と昔遊び体験やゲームで交流しました。

昔遊び体験は、けん玉・木ごま・お手玉・まりつき・ゴムとび・おはじき・あやとり・竹トンボの8つのコーナーが設けられました。初めて体験する遊びも多かったようですが、ボランティアの保護者や地域の方々に教えてもらいながら楽しんでいました。

最後は全員でじゃんけんゲームをして盛り上りました。



ご協力いただいたボランティアの皆さん、本当にありがとうございました！

今後も学年毎に交流を実施していきます。両校の児童が仲良くなり、安心して学校生活を楽しむことができるようになっていきたいと考えています。

今年度最後の授業参観です！

すでにご案内してありますが、来週2月7日（金），今年度最後の授業参観があります。張り切って学んだり発表したりする子どもたちをどうぞご覧ください。また、授業参観後には学校説明会があり、今年度の取組（特に学力向上や英語教育）について説明いたしますのでぜひご参加ください。

【文責：濱名】